

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

一宮

題字 PG 安野譲次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年7月1日
第3470回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

理事役員就任挨拶

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

7月度のプログラム

- 1日 クラブアッセンブリー 理事役員就任挨拶
- 8日 卓話 伊藤葉子氏(一宮ハイウェイオアシス会長)
- 15日 クラブアッセンブリー前年度事業決算報告
本年度事業予算発表
- 22日 休会 海の日
- 29日 例会変更・納涼例会 18時～
一宮商工会議所ビル 3階大ホール

会員誕生日おめでとう

- | | |
|---------------|---------------|
| 青木俊憲君(7月 4日) | 佐々憲一君(7月 6日) |
| 鎌田芳彌君(7月 6日) | 林 功浩君(7月 8日) |
| 山下貴穂君(7月 20日) | 江崎 哲君(7月 22日) |
| 渡辺尚彦君(7月 26日) | 瀬古篤司君(7月 26日) |
| 今野雅人君(7月 28日) | 安藤滋朗君(7月 31日) |

会員夫人誕生日おめでとう

- | | |
|---------|---------------|
| 浅井貴裕君夫人 | 知 恵 様(7月 2日) |
| 西川隆造君夫人 | 園 子 様(7月 3日) |
| 小川健司君夫人 | 千 栄 様(7月 3日) |
| 杉山義幸君夫人 | 浩 子 様(7月 9日) |
| 富田隆裕君夫人 | 京 子 様(7月 19日) |
| 柴垣健一君夫人 | 吏 美 様(7月 30日) |

第3469回例会の記録

2021年6月24日(木)

決算理事会報告

柄倉 勲

※ 報告事項 ※

- 加藤昭宏君 野々垣武彦君退会
- ※ 協議事項 ※ 以下の事項を承認
- ☆ 2020-2021年度決算

次回の予定

卓話

伊藤葉子氏

(一宮ハイウェイオアシス会長)

会長 梶國彦 会長エレクト 関戸真徳
幹事 鈴木洋志 副幹事 吉田内藤
副会長 猪子誠 兼会報委員長

2021-2022年度

一宮ロータリークラブ 梶國彦

生年月日 昭和29年8月22日
入会日 平成18年2月23日
勤務先 株式会社シーディアイ
役 職 代表取締役会長

新会員紹介 (6月3日入会)

氏名 今野雅人君
職業分類 商業銀行
勤務先 株式会社三井UFJ銀行
役職名 一宮支店長
生年月日 昭和50年7月28日
紹介者 豊島半七君

会長挨拶

光寄賢一

今日はお客様はございません。
船橋正員先輩、坂井田敏行君、加藤昭宏君から6月末をもって退会したいというお申し出がございました。後ほどご挨拶を頂きます。また、白鳥匡艶君の入会式を行います。すでにご入会が承認され、今日もご出席頂いています今野雅人君の入会式は紹介者のご都合で次年度の例会でさせていただきます。

お城、あれこれ (27)

「諏訪原城、大島城、古宮城、亀山城」

お城、あれこれ。43回お話しする予定でしたが予定は未定、27回で最終回です。今回は一宮から簡単に行けて、比較的容易に見ることができる戦国時代の城で江戸時代にはもう廃城とされていた城を紹介します。ある程度整備はされていますが、森の中で眠っていた城です。下草が枯れる晩秋から早春頃までがお勧めで、蜂や蝮、時には熊にもご注意下さい。

静岡県島田市金谷にある諏訪原城は、信玄死去後に勝頼が馬場信春に命じて大井川の西側に遠江侵攻の橋頭堡として築かせましたが、長篠合戦後に家康が奪取し牧野城と名前を変えさせました。石垣を用いない土の城で、武田氏滅亡後は存在意義が薄れ廃城になりました。圧倒されるほどの堀や曲輪が良好な状態で残っています。ごく最近の発掘調査と当時の記録の見直しで、本丸と少し離れた南端の小型の丸馬出は武田氏が造ったものの、長い間甲州流築城術の典型と信じられていた二の丸に付随する巨大な丸馬出は徳川氏が整備したと通説が変わり、大したことはないとされていた戦国徳川家の築城技術が再評価されました。長野県下伊那郡松川町の台城公園として親しまれる大島城

は、武田信玄が秋山信友に大改修させた城です。甲州流築城術の特徴とされる丸馬出、二つ重ねて造られた三日月堀、枠形虎口が良好な状態で残ります。堅固な城ですが信長の甲州征伐に際して長男信忠軍が侵攻すると、守備兵は一戦を交えることもなく城を捨てて逃亡し織田方の手に落ちました。

もう一つ、愛知県新城市作手清岳にある古宮(ふるみや)城も武田信玄が馬場信春に命じて築城させた城といわれ、今も巧妙な甲州流の縄張りが昼なお暗い森の中に眠ります。下手な写真を撮ると木しか写らぬ何を写したのか分からなくなります。ここはまだ本格的な発掘調査が行われていません。お互いが見えるほど近くに長篠城で籠城した奥平氏の本拠とされる亀山城も残り、こちらは同時代ながら三河の山家三方衆の一角を占める奥三河の地侍奥平氏が築いた土の城を見ることが出来ます。古宮城より単純な縄張りです。

一年間、自分の趣味のみに走ったお話しを続けました。ご清聴ありがとうございました。

委員会報告

ニコボックス

☆ 足立 誠君

本校インタークラブが2020-21年度一年間お世話になりました喜びで。

☆ 野杁章夫君

本日、新会員として白鳥匡艶さんに入会いただきました。皆様どうぞよろしくお願ひします。

☆ 白鳥匡艶君

この度歴史と伝統ある一宮ロータリーに入会させていただく事になり、大変光栄に思います。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

☆ 浅井孝介君 野杁晃充君

IRGゴルフ同好会最終回が中止となり非常に残念でしたが、1年間誠にありがとうございました。来年度も多数の会員の入会をお待ちしておりますので宜しくお願ひ致します。

☆ 2020-2021年度理事・役員・委員長一同

1年が終わりコロナ禍により予定しておりました事業が開催できた委員会、事業が中止になった委員会もありましたが無事に本日を迎えておりました会員の皆様には心より御礼申し上げますと共にご支援ご協力を賜りましてありがとうございました。

☆ 光寄賢一君 柄倉 勲君 村手 誠君

本日の最終例会を開催することができ本当に良かったと思いますし大変感激しております。

最後に皆様のお顔を拝見出来ましたことを心から嬉しく思います。

今年度はコロナに奔走された1年がありました。予定者の時期に決めていたことが日程通りに行うことができず、皆様には大変な迷惑をおかけしましたとともに設営準備に時間を割いていたにも関わらず例会が中止になってしまった理事・役員・委員長の皆様にも心よりお詫び申し上げます。例年より回数が少ない例会ではありましたが「TOGETHER たのしましょう！」の気持ちで開催させていただきました。会員の皆様にはこのような中でもご支援・ご協力・ご参加を頂きまして大変ありがとうございました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

また6月3日に入会していただきました今野雅人さん、本日入会いただきました白鳥匡艶さんをお迎えした喜びで

出席報告

現在の会員数	113名
本日の出席数	81名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

クラブアッセンブリー

理事役員退任挨拶

会長

光寄賢一
2020-2021年度一宮ロータリークラブ会長として、例会最後のご挨拶をさせて頂きます。

諸先輩方をはじめとして会員の皆様方、そして、今年度をお支え頂いた副会長の松田さん、クラブ奉仕委員長という要をお引き受け頂いた長尾さん、コロナ禍に種々の奉仕活動をお進め頂いた佐々木さんをはじめ理事、役員の皆さん。最後の回は実施できませんでしたがIRG会の浅井さん。司会を担当頂いたSAAの村手さんと裏方としてお支え頂いた事務局の岡部さん。最も重い役目を誠実に果たして私をお助け下さった幹事の柄倉さん。皆様方のご協力を頂戴して

何とか最終例会にたどり着いたと喜んでおります。

さて、今年度は前年度則竹年度が70周年という輝かしい節目を無事通り越された後をうけて、日本のロータリー100周年の年。從来にも増してゆったりしよう。奉仕の理想の下、例会を通じた会員相互の懇親に重点をおいて、75周年、80周年さらに100周年と名譽ある一宮クラブの歴史を積み重ね伝統を守り抜いて行くために、諸先輩方に要所を固めて頂き若い会員の皆様に委員長、副委員長などとしてお手伝い頂き経験を積んで頂くようによじよう進めてきたつもりでした。しかし残念なことに新型コロナウイルスの猛威はおさまらず、地区の行事も次々に縮小、中止。例会も休会が重なりました。今振り返れば、会長として休会以外の選択が出来たのではないか、とも思います。委員長の杉山さんを始めとして親睦活動委員会、例会場小委員会の皆様には無理を申し上げ、ご苦労をお掛けしました。私の心残りの一つは最後の夜間例会が出来なかった事。それでもう一つは、坂井田さんに例会でアスレチックの指導をやっていたかかったのにコロナに邪魔されたという二つだけです。そして、今年度の活動で会員の皆様へのサービスに欠ける点があつたとお感じになつたとすれば、すべて会長の至らぬ差配によるところとお詫びします。お許し下さい。

一宮市政100周年、一宮商工会議所100周年と重なる年度を担う次年度梯会長にゴングをお譲りする時が来ました。これで私のご挨拶を終わります。有難うございました。



幹事

本日、最終例会を開催することができ、また、皆様とお会いできて感激しております。まずは、コロナ禍に翻弄されましたが、光寄会長をはじめ理事・役員・委員長の皆様、会員の皆様には1年間、ご支援ご協力を賜りまして本当にありがとうございました。本年度は当初、43回の例会を予定しておりましたが、上期19回、下期8回合計27回の例会しかできませんでした。特に緊急事態宣言が2回発令された下期は間を縫うようにしがれど、例会を設営いただいた理事・役員・委員長の皆様には大変申し訳ございませんでした。会長の想いをどこまで体現できたかはわかりませんが、無事に本日を迎えることができました。いつかコロナが完全に終息し、本年度を振り返ることがあれば、「コロナの年は光寄会長の年度だったな..」光寄会長はすべての例会で「お城あれこれ」を会長挨拶の時にしていたな」と思い出してください。至らない幹事でありましたが、皆様のご支援ご協力、友情・友愛により1年間終えることができました、改めて感謝いたします。ありがとうございました。

S.A.A.

年度初めに、皆様が気持ちよく過ごせる例会運営を心がけますと御挨拶させていただきました。スムーズな例会進行を取り仕切らなくてはならないのですが、コロナ禍ということもありますし、至らぬ点ばかりだったと反省しております。会長・幹事が常に苦惱しながら取り組んでいる様子をおそばで拝見し、実働自体は少なかったものの、大変勉強になる一年間でした。その為、柄倉幹事に小突かれる回数も随分減ってしまったので、大変寂しくも感じておりますが、無事任期を全うできることに安堵しております。皆様、本当にありがとうございました。



例会終了後、光寄会長より、次年度、梯会長予定者にゴングの引継ぎがありました。